
Правописание букв О –Е после 
шипящих и Ц в окончаниях 
существительных.



Поставь ударение:

• Адреса, директора, доктора, договоры, 
инженеры, тренеры, шофёры, торты, 
почерки, гербы, маляры, столяры, призы.



Поставь во множественном числе в 
родительном падеже:
• Носки
• Чулки
• Сапоги
• Ботинки
• Апельсины
• Помидоры
• Яблоки
• Томаты



Проверь себя:

1. Солнце выглянуло в щёлку,
       свесив огненную чёлку.
2.   Вышел ёж с сапожной щеткой,
       занялся работой чёткой.

3. Ученик учил кроки,                                                  
у него в чернилах щёки.



Домашнее задание:

• Параграф № 101 – правило.
• На выбор: придумать и оформить 

грамматическую сказку на изученное 
правило 

• Или упражнение № 560


